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СдаютСя в арендУ
офисные помещения

РЕКЛАМА

21 мая в центре Первоуральска начал работать 
офис банка «Открытие». Несмотря на то, что наш 
сравнительно небольшой город и так уже доста-
точно «густонаселен» банками, жители приняли 
это событие «на ура».

«Открытие» входит в ТОП-35 российских банков по размеру активов 
и предлагает своим клиентам практически полный спектр финансовых 
услуг – от кредитов до инвестиционных продуктов. Банк представлен 
более чем в 30 регионах России: новый местный офис стал сорок 
седьмым на территории УрФО.

– Мы давно присматривались к Первоуральску, и для начала решили 
открыть здесь мини-офис. Он появился несколько месяцев назад по 
адресу: ул.Трубников, 58. Это был, так сказать, пробный шар, – рас-
сказывает региональный директор ОАО Банк «Открытие» Майя Кантор. 
– И он попал в цель. 

Банк «Открытие» полюбился первоуральцам благодаря выгодным 
отличиям от многих других представителей данной сферы услуг. Глав-
ное из них – «Открытие» работает со всеми категориями клиентов, но 
ставку делает на интересы частных лиц. Более того, он является одним 
из лидеров по их обслуживанию на Урале. И ориентируясь именно на 
этих клиентов, банк разрабатывает спецпредложения. Так, например, в 
преддверии летнего сезона процентная ставка по кредиту наличными – 
от 12,9%. А также выпущены две новые разновидности кредитных карт. 
Одна из низ – Тревэл-карта – позволяет снимать деньги за рубежом 
в любых банкоматах без комиссии и с льготным курсом конвертации 
валюты. Это предложение будет особо интересно тем, кто собирается 
в отпуск. Другая карта наверняка понравится автомобилистам: при рас-
чете с ее помощью на любой автозаправке три литра топлива с каждых 
ста человек получает в подарок. Оформление карты занимает всего  
15 минут, и для него требуется минимальный пакет документов. На се-
годняшний день это уникальные предложения на рынке банковских услуг.

Так что совершенно неудивительно, что появление второго офиса 
банка «Открытие» в Первоуральске горожане восприняли с вооду-
шевлением.

Банк «Открытие» активно представлен на банков-
ском рынке Свердловской области. Только в период 
с 1 мая 2012 г. по 1 мая 2013 г. было выдано кредитов 
на сумму более чем 4 миллиарда рублей.

«Открытие» для первОУральцев

– Я давно пользуюсь услугами этого банка, – говорит один из кли-
ентов «Открытия». – В том числе оформил кредитную карту. И рад, что 
теперь в нашем городе появился еще один офис, где можно получить 
уже полный спектр банковских услуг. В том числе открыть вклад. А 
еще я очень доволен, что теперь это можно сделать рядом с домом.

Банк «Открытие» расположил свой новый офис возле площади 
Победы, по адресу: ул. Ватутина, 42.

– Теперь получить полноценное банковское обслуживание смо-
гут все горожане, живущие в центральном районе, – говорит Майя 
Кантор, обращаясь к настоящим и будущим клиентам. – Мы ценим 
ваше время и стремимся к тому, чтобы сделать наше с вами сотруд-
ничество более удобным.

Ул. ватутина, 42,  ул. трубников, 58 
тел.: 8-800-700-78-77
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«водоканал» готовится к лету
Прежде всего, директор предприятия Юрий Иванов сообщил нашим 

корреспондентам о том, как работники возглавляемого им предприятия 
ведут ремонтные работы на сетях водоснабжения. На местах крупных 
аварий, произошедших в городе недавно, работа буквально кипит.

- Труба в рай-
оне дома,  рас-
положенного по 
у л . В а й н е р а ,  5 , 
укреплена, и те-
перь там можно 
проводить восста-
новительные ра-
боты, то есть укла-
дывать асфальт. 
Теперь наши спе-
циалисты работа-
ют на улице Строи-
телей и проспекте 
Космонавтов.

Однако не только 
вопросы ремонтов 
сегодня заботят 
первоуральских 
водоснабженцев:

- На этой неделе в городе высадился большой интернациональный «зеленый десант», участ-
ники которого навели порядок на берегах городских водоемов. Предполагалось, что также 
будет очищена и территория вокруг Верхнего пруда, но… К сожалению, этого не произошло. 
Именно поэтому в ближайшую пятницу там будет проведен субботник силами работников 
нашего предприятия. Также хотелось бы обратить внимание на следующее. Тепло нынче все 
равно придет, а значит, люди поедут отдыхать на берега водоемов. В том числе многие – не-
взирая ни на какие запреты – будут отдыхать и на берегу Верхнего пруда. Поэтому предлагаю 
установить неподалеку от плотины контейнеры для сбора мусора, может быть, это хоть нена-
много, но улучшит обстановку в этом районе, - сообщил Юрий Иванов.

ГОРОдСКОЕ хОзяйСТвО

Семен Крючков

контролировать подготовку к отопительному 
сезону будет прокуратура и пресса

Именно к такому выводу пришли участники традиционного совещания 
в местном правонадзорном органе.

- То, как ряд управляющих 
компаний города работают 
в плане подготовки своего 
жилищного фонда к следую-
щей зиме, стало предметом 
обсуждения на заседании 
представителей правоохрани-
тельных органов, - рассказал 
заместитель главы города по 
вопросам ЖКХ Сергей Гайду-
ков. – Точнее сказать, данные 
компании на сегодняшний 
момент в принципе ничего не 
делают. Именно поэтому адми-
нистрация города обратилась 
к прокурору города - оказать 

нам содействие в этом вопросе. Наша просьба нашла понимание.
Идею поддержали и в местном отделении компании СТК. Вот что по этому поводу сказал 

глава первоуральского отделения компании Аркадий Спевак:
- Совершенно очевидно, что для многих руководителей управляющих компаний вопрос под-

готовки к следующему отопительному сезону относится к разряду второстепенных. Именно 
поэтому мы предлагаем создать рабочую группу, в состав которой должны войти представи-
тели следующих структур: прокуратуры, администрации города, государственной жилищной 
инспекции, СТК и проверяемой управляющей компании. Кроме того, необходимо составить 
план-график проверок, проводимых данной группой. Первоначально, я считаю, нецелесоо-
бразно привлекать СМИ, но вот на заключительном этапе присутствие журналистов во время 
работы данной комиссии – обязательно. Жители должны знать, кто и что сделал – или не сде-
лал - для того, чтобы они не мерзли зимой. 

Больше 
всего 
порывов 
на сетях 
отопления 
в поселках

Как сообщили кор-
респондентам «НеГ» 
в местном отделении 
компании СТК, в Пер-
воуральске полным хо-
дом идут опрессовки 
сетей теплоснабжения.

По состоянию на сегодняш-
ний день испытанию большим 
давлением и высокой тем-
пературой подверглись две 
магистрали: в направлении на 
Талица-Магитка и проходящая 
по улице Герцена.

- Результаты есть. Всего 
произошло пять порывов. Три 
на магистрали диаметром в 
700 миллиметров и два непо-
средственно в городе. Опера-
тивные бригады ведут работу 
по устранению неполадок. 
Параллельно с этим наши 
специалисты проводят опрес-
совки и в поселках, прилега-
ющих к городу. На сельских 
территориях зафиксировано 
семь порывов, большинство 
из которых произошли в Би-
лимбае, - рассказал директор 
местного отделения компании 
СТК Аркадий Спевак.

Одновременно с этим он 
отметил, что управляющие 
компании города на редкость 
прохладно отнеслись к прово-
димым опрессовкам.

- Ни одной заявки на про-
ведение опрессовок в домах к 
нам не поступало. И это стран-
но. Нет, я, конечно, понимаю, 
что есть старые дома, в ко-
торые лучше давление сверх 
нормы не подавать, но есть 
ведь и нормальный жилфонд. 
Почему «управляшки» не прес-
суют жилфонд? Непонятно. 
Это ведь выгодно, прежде 
всего им. Если будут выяс-
нены тонкие места в системе 
отопления, то ремонты про-
вести лучше сегодня - весной 
и летом – нежели заниматься 
этим зимой, - сообщил Арка-
дий Спевак.
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О том, что факт «подыгрывания» 
имеет место быть, свидетельствуют 
решения нескольких судов прошлого и 
позапрошлого года. Тогда в судах раз-
ных инстанций  было доказано, что ряду 
перевозчиков мэрия предоставляла 
муниципальную преференцию, которая 
давала им более выгодные условия де-
ятельности и одновременно создавала 
различные препятствия их конкурентам. 
Что само по себе есть нарушение анти-
монопольного законодательства.

Нынче ситуация повторяется – 14 мая 
конкурсная комиссия вскрывала конвер-
ты с конкурсными заявками на участие 

в конкурсе и рассматривала заявки 
претендентов на обслуживание марш-
рутов.  И тут выяснилось, что у некоторых 
перевозчиков справка из налоговой ин-
спекции не той формы, о какой мечтали 
распорядители конкурса.

Дискриминируемые автоперевозчики 
возмутились: «По данному основанию в 
допуске к участию в конкурсе следовало 
отказать всем претендентам на участие 
в конкурсе, предоставившим такую же 
форму справки, как и мы: ИП Бронникову 
А.С., ИП Ведерниковой Н.З., ИП Черезову 
А.В.

Таким образом, в действиях конкурс-

ной комиссии отсутствовал единый под-
ход в оценке документов, содержащихся 
в заявках претендентов на участие в 
конкурсе, что привело к предоставле-
нию необоснованных преимуществ не-
скольким хозяйствующим субъектам: ИП 
Бронникову А.С., ИП Ведерниковой Н.З., 
ИП Черезову А.В., а также к дискримина-
ции остальных претендентов на участие 
в конкурсе: ООО «Лира», ООО «Росавто», 
ООО «Фаэтон Авто», ООО «Транс-Сфер».

При этом, сопоставив технические 
возможности свои и своих конкурентов, 
дискриминируемые автоперевозчики 
пришли к выводу, что у них транспорта 
больше, транспорт лучше и вместитель-
ней. Из чего сделали еще один вывод:

«Полагаем, что органы местного само-
управления своими действиями необо-
снованно препятствуют перевозчикам 
- владельцам автобусов большой вмести-
мости - в осуществлении хозяйственной 
деятельности».

Дело в том, что, как и в случае с дет-
ским оздоровительным лагерем «Гага-
ринский», городские власти очередной 
раз весьма оригинально истолковали 
критерии конкурсного отбора. Например, 
в случае с «Гагаринским» расстояние 
до лагеря не являлось определяющим 
критерием. Из представленной инфор-
мации следует, что организатор торгов 
изменил количество и тип подвижного 
состава в пользу автобусов малой и сред-
ней вместимости. При этом со стороны 
органов местного самоуправления не 
было проведено анализа пассажиропо-
токов, способного обосновать подобные 
изменения.

Получается, что городской власти 
Первоуральска абсолютно безразлич-
но, будут ли родители первоуральских 
детей ездить навещать их во время от-
дыха в окрестности Первоуральска или 
под Асбест. Им так же неважно, будут ли 
горожане ездить по Первоуральску в ма-
леньких чадящих Газельках или в больших 
комфортабельных автобусах.

Их отношение понятно - мэр Перво-
уральска из своего особняка на Пильной 
на работу в мэрию на Газельке не ездит.

И если события развернутся по про-
шлогоднему сценарию, то будет снова 
судебная тяжба. Автоперевозчики суд 
у чиновников выиграют. И чиновники 
оплатят судебные издержки из бюджет-
ных средств, то есть из нашего с вами 
кармана.

И поделать с этим почти ничего невоз-
можно. Потому что мэр в Первоуральске 
избранный. Хочет нарушать закон – на-
рушает. В случае, если его адвокаты не 
сумеют в суде доказать, что он ничего 
не нарушил, он заплатит. Нашими с вами 
деньгами заплатит!

Анатолий Гусев

МаршрУтные вОйны
«Маршрутными войнами» в Первоуральске никого не удивишь. 

Скандалы в сфере пассажироперевозок в нашем городе стали 
делом почти заурядным. Однако нынешняя городская админи-
страция привнесла в ситуацию особую пикантность: на этот раз 
чиновники не просто стремятся поставить под контроль пас-
сажироперевозки, а подыгрывают одним предпринимателям и 
создают проблемы другим.

автоперевозчики обвиняют мэрию в нарушении 
анитомонопольного законодательства

ТРАнСпОРТ

Кстати

деление мэрией предпринимательской среды на бизнесменов второго 
сорта и на любимчиков происходит регулярно и повсеместно. Так, мэрия и 
лично Юрий переверзев активно участвовали и продолжают участвовать в 
переделе жилфонда первоуральска между частными управляющими ком-
паниями. за некоторые из компаний–любимчиков мэр лично агитировал 
голосовать квартиросъемщиков. в благодарность управляшки–любимчики 
собирали в поддержку переверзева подписи, завозили массовку на пере-
верзинги, обеспечивали алиби подозреваемому в нападении на депутата 
Цедилкина. 

Как говорится - долг платежом красен!
Чем и как благодарят чиновников перевозчики- любимчики за оказанные 

им преференции, можно только догадываться.
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игОрь МалкОв пОнеСет 
ОлиМпийСкий ОгОнь?

С дзю и Чепиковым
Шествие готовится эпо-

хальное: за 123 дня огонь 
посетит 83 региона России 
и 2900 городов. Между го-
родами факел повезут на 
автомобилях, на самолетах, 
на поездах, а также на совсем 
экзотических средствах пере-
движения - оленьих упряжках, 
русской тройке, батискафе и, 
возможно, даже на космиче-
ской ракете. 

Этафета Олимпийского огня начнет свой путь 
из Москвы 7 октября этого года. Около 200 
vip-кандидатов в факелоносцы уже известны. 
Среди них Алексей Немов, Елена Исинбаева, 
Евгения Канаева, Александр Карелин, Наталья 
Ищенко, Александр Москаленко - эти имена уже 
утверждены. Высока вероятность и того, что 
список факелоносцев пополнит и первоуралец.   

- Недавно мне позвонили 
из Москвы, - говорит заслу-
женный мастер спорта СССР, 
замглавы Билимбаевского 
СТУ Игорь Малков. – Со-
общили, что я один из пре-
тендентов на несение факела 
с огнем зимней сочинской 
олимпиады. Для меня это 
было неожиданностью. Не 
знаю, кто и какая организа-
ция меня выдвинула. Раньше 
я никогда олипийских факе-
лов не носил, на Олимпиаде 

наряду с первоуральцем кандидатами от нашего региона 
заявлены костя дзю и Сергей Чепиков

ОЛиМпиАдА

 кандидаты-звезды  
от Свердловской области: 

Игорь Малков родился 9 февраля 1965 в Первоураль-
ске. Советский конькобежец. Заслуженный мастер спорта 
СССР (1984). Чемпион зимних Олимпийских игр 1984 года в 
беге на 10000 м, серебряный призер этих Игр на дистанции  
5000 м.Чемпион Европы 1983 года на дистанции 5000 метров. 
Бронзовый призер чемпионата мира 1985 года на дистанции 
10000 метров. Неоднократный рекордсмен мира, СССР по 
конькобежному спорту. Заслуженный мастер спорта. Почет-
ный гражданин города Первоуральска. В 1984 году награжден 
орденом «Дружба народов». ОКончил факультет физического 
воспитания Свердловского государственного педагогического 
института, ныне Институт физической культуры Уральского 
государственного педагогического университета ( УрГПУ) в 
Екатеринбурге. Женат. Имеет троих сыновей.

Костя Дзю родился 19 сентября 1969г. в Серове. Советский, 
российский и австралийский боксер, трехкратный чемпион 
СССР (1989–1991), двукратный чемпион Европы (1989, 1991) 
и чемпион мира (1991) среди любителей, абсолютный чемпион 
мира (по версиям WBC/WBA/IBF) среди профессионалов. За-
служенный мастер спорта СССР (1991).

Сергей Чепиков родился 30 января 1967 в пос. Хор Хабаров-
ского края. Советский и российский биатлонист и лыжник, дву-
кратный олимпийский чемпион и двукратный чемпион мира по 
биатлону. Обладатель Кубка мира. Заслуженный мастер спорта 
СССР (1988). Участник шести Олимпийских игр. Выступал за 
«Динамо» (Свердловск/Екатеринбург). Депутат областной Думы 
Свердловской области (с 2008 года).

Кстати

Эстафета олимпийского огня Сочи-2014 может ока-
заться не только самой длиной, но и самой наглядной 
в истории: она будет проведена в шаговой доступ-
ности для 130 миллионов россиян. Охват населения 
всей страны не случаен: география перемещений у 
сочинского факела потрясающая он посетит ясную 
поляну, Куршскую косу в Калининградской области, 
вершины Авачинских вулканов, музей-заповедник в 
Кижах, Эльбрус, Северный полюс и многие другие. 
на батискафе зажженный факел опустится на дно 
Байкала — самого глубокого озера планеты, а на ра-
кете - поднимется на МКС. 

в интернете будет запущен специальный сайт, на 
котором в режиме реального времени можно следить 
за прохождением огня. Такой же точно сайт действо-
вал во время Олимпийских и паралимпийских игр в 
Лондоне. Павел Никифоров  

выступал как участник. Ничего 
пока не знаю, какой протяжен-
ности будет этап для факело-
носца, когда это произойдет. 
Единственное, сообщили, что 
кандидатами от Свердлов-
ской области заявлены также 
Константин Дзю и биатлонист 
Сергей Чепиков. Мы будем 
передавать факел друг другу 
или факелоносец будет один 
- этого мне пока не сообщили. 

Олимпийский огонь 
пронесут мимо 
первоуральска?  

В Свердловскую область 
огонь прибудет на спецпоезде 
из Тюмени в первой половине 
декабря. По словам мини-
стра физкультуры, спорта и 
молодежной политики Сверд-
ловской области Леонида 
Рапопорта, этап эстафеты по 
уральской земле расписан уже 
буквально по минутам. Огонь 
побывает в трех городах: Ека-
теринбурге (этап в 60 км – 

300 факелоносцев), Нижнем 
Тагиле (18 км – 90 человек) 
и Каменске-Уральском (4 км 
– 20 человек), откуда он от-
правится в следующий регион 
- Курганскую область. Таким 
образом, в наших городах 
огонь понесут 410 факелонос-
цев. В среднем каждый из них 
будет пробегать с факелом по 
200 метров. На центральных 
площадях Екатеринбурга, 
Нижнего Тагила и Каменска-
Уральского огонь будет за-
жигаться ровно в 20:14.

- Для меня это большая 
честь, - говорит Малков. – Это 
почетно, радостно, приятно 
пронести олимпийский огонь. 

Факелоносцами могут стать 
и обычные уральцы.  Условия 
участия в эстафете будут объ-
явлены зимой. Имена счаст-
ливчиков определятся через 
год. Список из 410 человек 
нужно будет представить в 
оргкомитет «Сочи-2014» к  
30 ноября следующего года. 
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компания ЧтпЗ 
подвела итоги 

Компания ЧТПЗ от-
читалась в соответ-
ствии с международ-
ными стандартами фи-
нансовой отчетности 
(МСФО) и показала 
положительную дина-
мику по многим пара-
метрам. 

Валовая прибыль возросла 
на 8% по сравнению с 2011 
годом, показатель EBITDA* 
увеличился на 17% и составил 
20 210 миллионов рублей – 
максимальный показатель за 
последние 5 лет. Рентабель-
ность по EBITDA выросла на 
2,2 процентных пункта и со-
ставила 17,3%. На рост повли-
яло увеличение в структуре 
отгрузки объемов бесшовных 
труб, в том числе труб для 
нефтяной промышленности, 
которые производят в Финиш-
ном центре ПНТЗ.

Выручка по Первоуральско-
му новотрубному заводу за 
2012 год составила 38 176,30 
млн.руб. Первоуральский 
новотрубный завод показал 
рост в 11%.

Кроме того, увеличилась 
отгрузка стальных труб на 
российский рынок. По итогам 
1 кв. 2013 этот показатель 
вырос на 10% по сравнению 
с аналогичным периодом про-
шлого года и составил 323,9 
тысячи тонн (в I кв.  2012 – 
294,8 тыс. тонн).

По видам продукции в ян-
варе-марте 2013 поставки 
составили 236 тыс. тонн бес-
шовных труб, в том числе 
трубы Финишного центра 
ПНТЗ - 85 тыс. тонн. Поставки 
продукции выросли на 50% в 
сравнении с I кв.  2012, когда 
компания произвела 57 тыс. 
тонн. Рост связан с поло-
жительными тенденциями 
потребления труб в нефтега-
зодобывающей отрасли.

Отгрузка сварных труб со-
ставила 146 тыс. тонн, в том 
числе – 136 тыс. тонн труб 
большого диаметра.

* ЕБиТдА – это показа-
тель, который используют 
для оценки прибыльности 
основной деятельности 
компании. Он позволяет 
определить эффективность 
деятельности компании не-
зависимо от её задолжен-
ности перед различными 
кредиторами и государ-
ством.

Итогом работы новотрубников стал 
чистый берег Нижнего пруда: с при-
брежной полосы собрали  60 м3 мусора.

- Считаю, это хорошо, когда всем 
миром люди наваливаются на решение 
проблем с уборкой территории, ведь 
результат заметен всем и сразу, – про-
комментировал участник акции «Чистые 
берега», новотрубник Евгений Белоусов. 
– Кроме того, что становится заметно 
чище, мы делаем задел на будущее, ре-
шаем таким образом вопросы экологии. 

Напомним, что месяцем ранее ПНТЗ 
организовал в Первоуральске массовый 
субботник, в котором приняли участие 
почти 5000 заводчан. Новотрубники 
убрали 32 га городской территории и 
вывезли 2000 кубов мусора. В новой суб-
ботней акции, помимо коллектива ПНТЗ, 
приняли участие представители заводов 
«Русский хром 1915», СУМЗ, участники 
форума и просто все желающие. 

пнтЗ принял УЧаСтие  
в МеждУнарОднОй акции 
«ЧиСтые Берега»

В минувшую субботу сотрудники Первоуральского новотрубного 
завода приняли участие в международной акции «Чистые берега». 
Акция «Чистые берега» проходит два раза в год по инициативе не-
мецкой фирмы «Энвиро-Хеми». Мероприятие представляет собой 
большой субботник, который в этом году охватил несколько регио-
нов России, а также Литву, Казахстан и Киргизию. 18 мая от мусора 
был очищен Нижний пруд Первоуральска и одно из красивейших 
озер мира – Иссык-Куль.
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Содержание общего хрома в 
пробах, взятых Гринпис 10 мая 
у сброса из трубы, ведущей из 
отстойника предприятия,  пре-
высило предельно допустимые 
концентрации (ПДК) в 96 раз, в 
разных точках в реке Пахотка 
(проходящей через террито-
рию предприятия; в реку также 
попадает вода, вытекающая 
из отстойников) — от 54 до 70 
ПДК. В пробе, взятой у сброса 
из отстойника предприятия, 
содержание сульфатов превы-
шает  ПДК в 38 раз, натрия — в 
14 раз.

По словам активистов из 
Первоуральска, в первые май-
ские праздники с предприятия 
шел сброс жидкости выражен-
ного рыжего цвета. Аналогич-
ную взвесь эксперты Гринпис 
отобрали в заводи рядом со 
сбросом из отстойника пред-
приятия. Содержание общего 
хрома в этой густой жидкости, 
по результатам исследований, 
достигает фантастической циф-
ры в 3800 мг/л.

С наМи пОживешь – пОЗеленеешь!
Пробы, взятые Гринпис у предприятия «Русский хром 1915» в Перво-

уральске, показывают превышение предельно допустимых концентраций 
по общему хрому от 50 до почти 100 раз. Превышение ПДК наблюдается 
также по сульфатам и натрию.

«Пока у нас нет данных о том, 
какова доля в общем хроме 
наиболее опасных соединений 
шестивалентного хрома, но 
мы предполагаем, что когда 
мы получим такие данные, они 
будут того же порядка, что и 
в последнем годовом отчете 
министерства экологии Сверд-
ловской области», — говорит 
Рашид Алимов, координатор 
проекта токсической програм-
мы Гринпис России.

В последнем опубликованном 
отчете указано, что в пробах 
воды рек Чусовой и Пахотки 
в районе расположения ЗАО 
«Русский хром 1915» наблюда-
ется превышение предельно 
допустимой концентрации по 
хрому шестивалентному от 110 
до 140 раз. В том же отчете 
в выпуске сточных вод ЗАО 
«Русский хром 1915» в реку Па-
хотку установлено превышение 
концентраций утвержденного 
норматива допустимого сброса 
по сульфатам в 17 раз. 

Жители домов на берегу реки 

Пахотка рассказали предста-
вителям Гринпис, что раньше 
пользовались водой из реки, 
кто-то из них купался в ней в 
детстве. Через грунт вредные 
вещества могут попадать и в ко-
лодцы жителей. В реке Чусовой 
недалеко от завода регулярно 
ловят рыбу.

«Тем не менее, мы не можем 
возлагать всю вину за загряз-
нение на предприятие «Рус-
ский хром 1915». Свой вклад 
в загрязнение, по-видимому, 
вносят и Первоуральский ново-
трубный завод, и другие пред-
приятия. Кардинально снизить 
сбросы обязаны все произ-
водства, чьи вредные вещества 
попадают в конце концов в 
Чусовую», — добавляет Алимов.

По данным активистов из 
Первоуральска, в настоящее 
время на ЗАО «Русский хром 
1915» и Первоуральском ново-
трубном заводе проходят про-
верки прокуратуры с изъятием 
документов. Вчера представи-
тель местной общественной 

организации «Зеленая лига» 
Павел Катаев выезжал вместе 
с представителями природо-
охранной прокуратуры для от-
бора проб, но не был допущен 
на территорию предприятия. 
То место у стока из отстойника, 
где Гринпис отбирал пробы, 
теперь оцеплено охраной, а 
сразу у моста через Пахотку 
установлен блок-пост (вагон с 
охраной). На письменное об-
ращение общественника ответа 
со стороны предприятия пока 
не последовало. 

Ранее Гринпис России было 
получено письмо из ЗАО «Рус-
ский хром 1915», в котором 
заявлена заинтересованность 
предприятия в «независимой 
оценке ситуации».

Активист, опубликовавший в 
начале мая фотографии сбро-
са воды из отстойника ЗАО 
«Русский хром 1915» в приток 
реки Чусовой и вскоре изби-
тый сотрудниками полиции в 
штатском, Степан Черногубов, 
в настоящее время остается в 
больнице.

Гринпис России намерен 
совместно с местными акти-
вистами продолжить оценку 
того загрязнения, которое вно-
сят в реку Чусовая различные 
предприятия Свердловской 
области. Результаты этих ис-
следований, как и полученные 
сегодня результаты анализа 
проб воды, будут направлены 
в Росприроднадзор и другие 
государственные органы.

Пробы отбирались в соот-
ветствии с существующими 
стандартами, а их анализ про-
водила аккредитованная ла-
боратория – ЗАО «Центр ис-
следования и контроля воды» 
(Санкт-Петербург). Погреш-
ность определения концентра-
ций составляет от 15% до 20% в 
зависимости от вещества.

Растворимые соединения 
хрома, в том числе шести-
валентного хрома (в первую 
очередь, монохромат и бихро-
мат натрия, бихромат калия) 
вызывают раздражение кожи, 
дыхательных путей, мутации, 
раковые заболевания.

Санитарно-токсикологиче-
ский норматив ГН 2.1.5.2280-07 
по хрому составляет 0,05 мг/л. 
Превышения ПДК сульфатов и 
натрия определялись в соответ-
ствии с нормативами качества 
воды водных объектов рыбохо-
зяйственного значения, утверж-
денными приказом Федераль-
ного агентства по рыболовству  
от 18 января 2010 г. № 20. 

www.greenpeace.org

ЭКОЛОГия

гринпис сообщает  об явном неблагополучии  
со сбросами предприятия «русский хром»
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а план и ныне там…
- Дело в том, что мы не 

можем поставить участок 
на кадастровый учет. Всег-
да что-то да мешает – то 
наложение на другие участ-
ки, то еще что, - говорит 
брат предпринимательницы 
Сергей Бояринцев,  пред-
ставляющий ее интересы. 
– А сейчас на кадастровый 
учет не ставят, потому что 
часть моей земли Андрей 
Углов уже оформил на себя. 
С согласия администрации 
он свой участок расширил. 
Сейчас у него на руках план 
земельного участка, договор 
аренды с администрацией. 
Углову документы оформили 
без проблем, а мы не можем 
оформить их уже третий год.     

Став собственником участ-
ка, быстрее его оформив, 

адМиниСтрация Сталкивает 
лБаМи БиЗнеСМенОв?  
при попустительстве городской власти конфликт из-за участка 
земли в полторы сотки грозит разрастись до судебной тяжбы

Индивидуальный предприниматель Ольга Бояринцева – дирек-
тор ООО «Гранит» - владеет зданием и земельным участком по адресу:  
ул. III Интернационала, 2 с 2010 года. На руках у Бояринцевой постановление 
главы Первоуральска от 24 марта 2010 года за номером 694 на данный земельный 
участок. Но 27 апреля этого года владелец соседнего участка - депутат городской 
Думы Андрей Углов пригнал рабочих, экскаватор и за день передвинул забор 
соседа в глубь участка Бояринцевых. И сделал он это на законных основаниях, 
имея на руках кадастровый план, из которого следует, что владелец «прибран-
ной» территории – именно Углов. «НеГ» решила разобраться, как такое оказалось 
возможным и кто виноват. 

Андрей Владимирович пред-
упредил соседа, что часть его 
земли ложится на соседскую, 
а через три дня просто... пере-
нес забор.  

- Будем обращаться в суд, 
- говорит Сергей Бояринцев. 
– Мы намерены обжаловать 
действия кадастрового ин-
женера, постановку на учет 
захваченного участка. Если 
действия инженера признают 
незаконными, то недействи-
тельной будет постановка на 
учет и все остальное.   

Уходит от налогов! 
- Я строю на свои деньги 

частный детский сад, - гово-
рит Андрей Углов. – Как нор-
мальный радивый собствен-
ник, купив здание, я занялся 
оформлением отведенного 
под него участка, его размеры 

совпали с границами бывшего 
детского сада № 4, который 
был здесь построен в 1975 
году, это 6000 кв м. Дальше мы 
написали заявление в адми-
нистрацию о предоставлении 
этого земельного участка, про-
вели межевание. В свое время 
Бояринцев поставил забор 
по условной границе, так как 
его участок не был поставлен 
на кадастровый учет в общий 
реестр. У меня границы участка 
тоже были примерные, но по-
том, при постановке на учет, 
они изменились. 

Соседний участок, где стоял 
забор, Углов должен был со-
гласовать с собственником. 
А  собственником земельного 
участка являлась администра-
ция ГО Первоуральск. Углов 
с администрацией вопрос и 
согласовал. 

- Я несколько раз с Боярин-
цевым разговаривал: «Сергей, 
дойдет до того момента, когда 
мы будем приводить в соответ-
ствие границы участка, ставить 
по ним забор. У тебя часть за-
бора не на твоей территории». 
На что он сказал, что это его 
участок, и он за него будет 
драться, - говорит Углов.  

третья сила 
Бойня за полторы сотки в 

самом разгаре. Вне суда Боя-
ринцев, помня снос собствен-
ного забора,  договариваться 
с Угловым не намерен. 

Чтобы поставить на када-
стровый учет участок земли 
Бояринцева, необходимо по-
становление администрации 
и признание кадастрового 
паспорта на участок Углова 
требующим корректировки… 
Но, похоже, завязав узел, 
поставив под удар пусть не 
бизнес, но спокойствие одно-
го предпринимателя и запуск 
частного детского сада (по 
нормам последний должен 
иметь прежние земельные 
границы), администрация не 
горит желанием решать про-
блему. 

Павел Никифоров 
Фото автора    

Сергей Бояринцев: «мы пойдем в суд» Андрей Углов: «Я действовал по закону»
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Важно

КРАСивАя жизнь

Старый конь борозды  
не портит?

У главы города Первоуральск 
Юрия Переверзева в личном 
пользовании имеется паркет-
ный внедорожникMitsubishi 
Pajero – IV 3.8 LWB. Если ве-
рить сайту Е1, то новый он мог 
стоить более полутора милли-
онов рублей (в зависимости от 
комплектации). Говорят, что до 
своего избрания мэром Пере-
верзев менял  автомобили 
почти ежегодно. После того, 
как его избрали мэром – впал 
в аскетизм и ездит на одной и 
той же машине. Кроме того, 
пользуется служебной Тойо-
той Камри, купленной три года 
назад примерно за 1 млн. 200 
тыс. рублей.

Жена градоначальника Ири-
на Переверзева тоже автомо-

на каких «таЧках» еЗдят 
первОУральСкие ЧинОвники?
Большинство первоуральских чиновников будут покупать 
дорогие машины после ухода с муниципальных должностей…

Говорят, что у московской политтусовки особое отношение к автомоби-
лям. Кто из них круче, они определяют по марке автомобиля и  по «кра-
сивости» госномера. Что-то подобное существует и в первоуральской 
политтусовке. И наши чиновники ничем не хуже московских: так же перед 
друг другом красуются и выпендриваются… Однако первоуральские 
массы не всегда могут оценить предметы чиновничьей гордости, поэто-
му «НеГ» попыталась осветить этот вопрос в меру сил и возможностей…

биль за время его мэрства 
не меняла. У нее все тот же 
Mitsubishi Lancer. Если верить 
Е1, такую модель 2013 года 
можно купить за 730 тыс. 
рублей.

все это нужно  
для коллекции?

Заместитель главы города 
Андрей Рожков – большой 
любитель красивой жизни – 
накопил целый автопарк. У 
него, как минимум, четыре 
легковых автомобиля и три 
грузовика. Согласно декла-
рации о доходах, основу 
коллекции составляют два 
автомобиля Land Cruiser. 
Если верить  Е1, то авто-
мобили этой марки имеют 
довольно большой разброс 
в ценах. Автомобили 2013 
года стоят более 3 млн. 500 

тысяч рублей.
У супруги Рожкова тачка по-

проще – она ездит на  Volvo 
XC90. На Е1 авто 2013 года этой 
марки предлагают не дешевле 
полутора миллионов рублей.

вот уйдет из чиновников, 
и тогда…

У заместителя главы горо-
да Алексея Ульянова тачки 
три: Хонда Аккорд, Митсубиси 
Лансер и Нива. По данным Е1, 
Хонда Аккорд 2013 года может 
стоить 1 млн. 300 тыс. рублей.

Митсубиси для 
управления делами?

Еще один давний товарищ 
Юрия Переверзева  и, как гово-
рят, родственник мэра, управ-
ляющий делами городской 
администрации  Игорь Шты-

менко довольствуется, по чи-
новничьим меркам, скромной  
Mitsubishi Outlander, самая 
оптимистичная стоимость 
которой, по информации Е1, 
1 млн. 300 тысяч рублей. Су-
пруга Игоря Штыменко, по 
официальным данным, авто-
мобиля не имеет.

нести свет знаний лучше 
на хорошем авто?

Начальница управления 
образования Нина Журавле-
ва, согласно официальным 
данным, в прошлом году авто 
поменяла. Если верить декла-
рации о доходах, раньше у нее 
был автомобиль  Ford Fiesta, 
красная цена которого на Е1 – 
610 тысяч рублей.  Нынче, по 
примеру Штыменко, она об-
завелась Mitsubishi Outlander, 
стоимость которого вдвое 
выше. Из чего можно сделать 
вывод, что дела у первоураль-
ского образования за время 
руководства городом Пере-
верзевым явно пошли в гору. У 
мужа Журавлевой – Николая - 
якобы вообще автомобиля нет. 

и есть на чем поехать  
в Усть-качку?

Ну и, наконец, якобы  совсем 
недавно счастливой облада-
тельницей авто стала совет-
ница градоначальника Марина 
Соколова. Она приобрела 
паркетник  Nissan  Qashqai. 
По данным Е1, стоимость ма-
шины – чуть более миллиона 
рублей. Прежде случались 
скандалы, в которых фигу-
рировала Марина Соколова, 
будто бы гонявшая служебный 
транспорт в другой регион 
на отдых. Теперь Марина Со-
колова села за руль сама, и в 
Новоалексеевку, где ее дочери 
Переверзев предоставил не-
сколько гектар земли, сможет 
добираться самостоятельно. 
Однако официально эта ин-
формация не подтверждает-
ся. По декларации о доходах 
Марина Соколова пока еще 
числится «безлошадной».

Анатолий Гусев
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Что сначала – спрос  
или предложение?

Наверное, желание учиться 
бесплатно для большинства 
абитуриентов является не менее 
сильным, чем получение инте-
ресующей его специальности. 
Какие же профессии, предлага-
емые государственными вузами 
Екатеринбурга, наиболее при-
влекательны в этом смысле? 
К сожалению, данных по числу 
бюджетных мест на 2013-2014 
год еще нет – они появятся толь-
ко в июне, а потому опираться 
пока приходится на цифры, ак-
туальные в этом учебном году. К 
тому же, думается, существенно 
они не изменятся.

На сегодняшний день в Ека-
теринбурге полтора десятка 
государственных вузов, неко-
торые из которых предлагают 
для обучения порядка сотни 
специальностей. Поэтому «НеГ» 
решила рассмотреть лишь те из 

где Бы пОУЧитьСя, ЧтОБ не раЗОритьСя?
Послезавтра завершается учебный год. 

И на следующей неделе первоуральские 
школьники начинают сдавать выпускные 
экзамены. А поскольку они же являются 
вступительными в вуз, самое время заду-
маться над тем, куда подать документы. В 
связи с чем «НеГ» решила выяснить, в каких 
вузах Екатеринбурга абитуриентам может 
улыбнуться удача с учетом числа бюджетных 
мест, а также стоимости обучения.

них, которые насчитывают около 
сотни бюджетных мест. Таким 
образом, на вершине рейтинга 
оказались 12 специальностей, 
как гуманитарных, так и техни-
ческих. Примечательно, что в 
лидерах вновь оказались юри-
спруденция, экономика и менед-
жмент. Причем на деле бюджет-
ных мест на эти специальности 
даже больше, чем значится в 
таблице. Потому как соответ-
ствующее образование дают не 
только профильные вузы. Так, 
например, бесплатно поступить 
на юриста нынче могли 317 чело-
век, на экономиста – 204 челове-
ка, на менеджера – 160. С одной 
стороны, это вполне логично: 
как отмечают аналитики, эти 
три направления по-прежнему 
в фаворе у абитуриентов. Но с 
другой – рынок труда уже не-
сколько лет назад насытился мо-
лодыми представителями этих 
профилей до отвала. Поэтому 
вполне возможно, абитуриенты 

продолжают подавать на них 
заявления именно из-за доста-
точного количества бюджетных 
мест. Косвенно подтверждает 
эту теорию и список предметов, 
которые чаще всего выбирают 
для сдачи первоуральские вы-
пускники. Как сообщает местное 
управление образования, экза-
мен по истории, например, нынче 
находится на третьем месте (его 
будут сдавать 100 человек). И 
если исходить из того, что аби-
туриенты при выборе специаль-
ности ориентируются на наличие 
бюджетных мест, тем, кто сдаст 

этот предмет – прямая дорога 
в юристы. Ибо иных бесплат-
ных профессий, где требуется 
история, в вузах – всего ничего: 
самое большое количество мест 
– 25 – это собственно специаль-
ность «история» (УрФУ), за ней 
– 22 места – филология (УрФУ). 
Кстати, в рамках данной теории 
можно найти и еще одно, на сей 
раз отрадное, совпадение спро-
са и предложения. В середине 
рейтинга богатых бюджетными 
местами числятся технические 
направления, изучение которых 
в промышленном Первоуральске 
только приветствуется. Эти спе-
циальности требуют экзамена 
по физике. А этот предмет по 
популярности у местных вы-
пускников стоит на втором месте 
– его будут сдавать 176 человек. 
Выпадает из этого ряда разве 
что четвертый по числу сдающих 
его английский язык. В качестве 
экзамена данную дисциплину 
выбрали 66 выпускников. Но 
бюджетных мест на специально-
стях, где он необходим, пожалуй, 
меньше всего. Это педагоги-
ческое образование – 60 мест 
(УрГПУ), филология – 13 мест 
(УрФУ), на прочих направлениях 
их не наберется и десятка.

цена знания
Как бы там ни было, совершен-

но очевидно, что на бюджетные 
места поступят не все. Кто-то не 
дотянет до проходного балла, а 
кто-то выберет специальность, 
на которой бесплатное обуче-
ние и вовсе не предусмотрено. 
А потому перейдем к другому 
рейтингу – специальностей с 
самой высокой и самой низкой 
стоимостью обучения. Многие 

Самые «бюджетные» специальности (2012-2013г.)
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а он ни в чем не виноват?

Использование детей и стариков в пропаган-
дистских целях – это давний «конек» команды 
нынешнего главы Первоуральска. Начиналось 
все, когда одна из городских радиостанций про-
крутила ролик, в котором голосом маленькой 
девочки излагались политические лозунги в 
обращении к президенту. 

Идея мэрским 
пиарщикам понра-
вилась настолько, 
что вскоре после-
довало «письмо» 
от школьниц «дяде 
Юре – мэру», в ко-
тором те просили у 
Юрия Переверзева 
того, чего он сам 
сильно хотел.

На выборах сто-
ронники Перевер-
з е в а  в ы п у с т и л и 
газету с детками, 
которые благода-
ря им, перевер-
зевцам, счастливо 
играют на детской 
площадке.

Тут команду мэра 
ждала первая не-
удача – детей в 
политической аги-
тации во время 
выборов законо-
дательство прямо 
запрещает.

Но неудача мэр-
ских пиарщиков не 

смутила. Следующим шагом стал опрос детей о том, что они 
думают о главе города. Судя по ответам, дети у нас очень 
добросердечные, в отличие от тех манипуляторов, которые 
их расспрашивали.

Но рано или поздно любая тема надоедает. 
И тема детишек, влюбленных в мэра и требующих наказать 

его противников, поднадоела. В итоге пропереверзевские 
пиарщики обратили свои взоры на пенсионеров. Старики, 
согласно пословице, почти как дети.

Появилась бабушка - колумнистка, появился дедушка - об-
личитель…

Воинственный такой дедок.
Дескать, кто тут нашего дорогого Юрия Олеговича обижает?
И глаза горят справедливым гневом в отношении тех СМИ, 

которые мэра критикуют: «Рухнула в Новоалексеевке башня 
водонапорная – мэр виноват. Баня разрушилась – мэр виноват. 
Прорвало трубы – мэр виноват. Во всем у них мэр виноват!»

Нет, а может быть, правда, чересчур уж мэра критикуют? 
Если стена у муниципальной бани обрушилась, глава муни-

ципалитета виноват или не виноват?
Дедок считает, что не виноват.
А если труба, принадлежащая муниципальному предпри-

ятию «Водоканал», лопнула, то глава муниципалитета несет 
ответвенность или не несет?

Дедок считает, что не несет.
А кто несет? И вообще, если за муниципальное хозяйство 

мэр не отвечает, то за что он отвечает вообще? Кто вложил 
эти слова в уста этого пожилого человека? Кто заставил его 
унижаться и говорить очевидные глупости?

Говорят, что уровень морального благополучия в обществе 
определяется по отношению в нем к детям и старикам. И по 
тому, как пропереверзевские СМИ  используют детей и ста-
риков, можно представить, в каком обществе они жить хотят.

Анатолий Гусев

Что будут сдавать выпускники?
нынче из 11-12 класса выпускается 769 человек. 443 

из них будут сдавать в качестве экзамена по выбору 
обществознание, 176 – физику, 100 – историю, 70 – 
химию и 66 – английский язык.

вузы уже обнародовали расценки 
на будущий учебный год, однако 
это сделали не все, а потому 
сравнение опять же будем про-
водить по данным текущего года.

Если рассматривать расценки 
по каждому вузу в целом, можно 
сделать вывод, что самым до-
рогим из государственных об-
разовательных учреждений явля-
ется Уральская государственная 
архитектурно-художественная 
академия. Там самые скромные 
расценки (на первом курсе) 
составляют 112 тысяч рублей в 
год, что превышает даже цено-
вой «потолок» некоторых вузов. 
Например, в сельхозакадемии 
самое дорогое обучение стоит 
почти в два раза меньше – 66500 
рублей в год. Правда, за эти 
деньги студент может получить 
не столь романтичные профес-
сии – ветеринара, зоотехника и 
агронома – и все же… 

И еще интересный факт: одна 
и та же специальность в за-

висимости от вуза может быть 
одновременно самой дорогой 
и самой дешевой. Яркий тому 
пример – опять же экономика и 
менеджмент. Если их изучать в 
УрФУ, придется выложить 130 
тысяч рублей в год, а если в 
УрГСХА, понадобится всего 45 
тысяч. При этом УрФУ даже не 
является профильным вузом для 
этих специальностей. Основное 
место их преподавания – УрГЭУ, 
и там они стоят по 95 тысяч в год 
каждая.

Какой из этого вывод? Расцен-
ки на обучение устанавливаются, 
исходя не из предполагаемой 
окупаемости этих вложений 
при устройстве молодого спе-
циалиста на работу. И даже, 
наверное, не из затрат вуза на 
обучение – вряд ли подготовить 
металлурга (оплата 84000 в год, 
УрФУ) стоит дешевле, чем того 
же экономиста. Так что остается 
одно –  модность вуза и раскру-
ченность специальности.

Наталия Конькова

Самое дорогое обучение

и самое дешевое

 (2012-2013 г)
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Вечером 19 мая пятеро первоуральцев 
ворвались в кальян-клуб «Эрбиль» на ул. 
Ленина. Налетчики, все крепкие ребята 
35-40 лет, в медицинских шапочках и 
марлевых повязках, в белых перчатках, 
не встретив никакого сопротивления, 
нанесли весомый ущерб 39-летнему вла-
дельцу заведения по имени Ади. 

- Битами и монтировками преступни-
ки буквально разнесли барную стойку, 
разбили две холодильные установки, 
телевизор, микроволновую печь, посуду 
и бутылки с текилой, - говорит пресс-
секретарь ГУ МВД России по Свердлов-
ской области Валерий Горелых. - Никаких 
требований или угроз в адрес работников 
кафе нападавшие не высказали. После 
погрома они скрылись. 

- Как только из кальян-бара поступил 
сигнал о нападении, на место проис-
шествия незамедлительно выехала 
усиленная следственно-оперативная 
группа под руководством начальника 
ОВД Первоуральска Сергея Чирко, - го-
ворит пресс-секретарь ОМВД России 
по Первоуральску Елена Краюхина. – В 
бар также выехал кинолог со служебно-
розыскной собакой Никой, обученной 
работе по следу.

Осмотрев место происшествия, бро-
шенные налетчиками перчатки, маски 
и шапочки, оперативники опросили 
персонал заведения. Затем сотрудников 
клуба повезли в дежурную часть, где они 
просмотрели фото состоящих на учете 
в полиции ранее судимых и рецидиви-
стов. В результате трех мужчин из пяти 
опознали. 

- Все они жители Первоуральска, - 
говорит Елена Краюхина. - Двое из них 

ранее судимы за тяжкие преступления. 
Подозреваемые были задержаны по месту 
жительства. На момент задержания все 
трое находились в состоянии алкогольного 

опьянения. 
19 мая ночью подозреваемых доставили 

в отдел полиции и поместили под стражу. 
Утром 20 мая, протрезвев, все трое дали 
признательные показания. Соучастников 
преступления тут же установили. Теперь 
их задержание — дело времени.

- Мотивом преступления оказалась оби-
да одного из нападавших на работников 

кафе, - говорит Валерий Горелых. - Он 
пояснил, что купил в баре сигареты. 
К покупке должна была прилагаться в 
качестве подарка зажигалка. Однако 
зажигалку клиент не получил, да и 
стоимость сигарет показалась ему за-
вышенной. Пообещав разобраться с 
персоналом кафе, обиженный мужчина 
обратился к своим приятелям. Те пред-
ложили ему проучить владельца бара и 
отомстить за обиду. 

То, что сыщики уголовного розыска 
задержали именно тех, подтверждают 
и показания таксиста местной службы 
такси «Город». Водитель подтвердил, 
что вечером в воскресенье вез ком-
панию из пяти человек к кальян-клубу. 
Причем, по словам таксиста, по доро-
ге пассажиры попросили остановить 
машину возле аптеки, на остановке 
«Старотрубный» вышли и сделали 
какую-то покупку, а потом поехали к 
кафе.

Сейчас сотрудники полиции ждут от 
владельца заведения официальной 
справки о нанесенном ущербе. После 
получения этого документа и по итогам 
начавшейся проверки будет принято 
процессуальное решение о возбужде-
нии уголовного дела. 

- Скорее всего, налетчикам придется 
отвечать по статье 167 УК РФ «умыш-
ленное повреждение чужого имуще-
ства», - говорит Елена Краюхина. - За 
оперативное раскрытие преступления 
отличившиеся сотрудники уголовного 
розыска будут поощрены руководством 
Первоуральского ОВД. Владелец кафе 
уже поблагодарил полицейских за про-
фессиональную работу. 

кальян-клуб «Эрбиль» разгромили из-за зажигалки 

КРиМинАЛ

пьяный вОдитель 
СБил двУх МУжЧин
Молодые люди попали под колеса,  
когда толкали сломанный автомобиль

В субботу, 18 мая, в 23.30, в районе дома №20 по ул. Чкалова 27-летний пьяный 
водитель ВАЗ-21074 (стаж 1 год), превысив скорость, наехал на пешеходов, кото-
рые в этот момент толкали сломанный автомобиль ВАЗ-21074. В результате ДТП 
двое молодых людей 20 и 30 лет получили сотрясение головного мозга, закрытые 
черепно-мозговые травмы, переломы и ушибы.

Как отметили в пресс-службе УГИБДД ГУ МВД России по Свердловской области, 
водитель, наехавший на пешеходов, был лишен права управления на 18 месяцев с 
8 апреля этого года по статье 12.8, часть 3 КоАП РФ – «Управление транспортным 
средством водителем, находящимся в состоянии опьянения и не имеющим права 
управления транспортными средствами, либо лишенным права управления транс-
портными средствами».

Павел Никифоров 

кУренью -вред!
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Спасибо  
за сыновей!

- Я низко кланяюсь перед 
вами, что воспитали достой-
ных детей, - обратился к ма-
терям призывников помощник 
депутата Государственной 
Думы Александра Буркова, 
руководитель программы 
«Служу России!», подпол-
ковник в отставке Владимир 
Загорских. – Они не стали ни 
тунеядцами, ни алкоголиками 
или наркоманами, ни банди-
тами, вы воспитали хороших 
парней – защитников Отече-
ства, в этом огромная ваша 
заслуга. Конечно, служба в 
армии – это не прогулка по 
летнему саду. Она трудна, но 
сейчас условия службы все 
улучшаются: в армии введен 
сон-час, в казармах устанав-
ливаются душевые с горячей 
водой взамен банных дней. 
Ставят стиральные машины.   

Владимир Загорских на-
помнил родителям призыв-
ников, что любые проблемы, 
связанные со службой сына 
в армии, можно решить, по-
звонив в общественную при-
емную Александра Буркова. 

- Любые проявления не-
уставных отношений - сразу 
обращайтесь к нам, разберем-
ся, - сказал он. – Я работаю с 

к автОБУСУ – на рУках и пОд МУЗыкУ
Утром 21 мая пять первоуральцев отправились служить  
в вооруженные силы россии

Под раскатистый марш «Прощание славянки», что лился из динамиков над 
ДК  им.Ленина, будущие солдаты садились в автобус. Матерям призывников 
вручили благодарственные письма и наказ на службу с координатами обще-
ственной приемной депутата Государственной Думы Александра Буркова. 
Теперь их сыновья под защитой депутатской программы «Служу России!»

генеральной прокуратурой, 
с прокуратурами округов, с  
уполномоченным по делам 
человека в России. Если кто-
то из командиров не поймет, 
спросим более строго.    

Молодые 
защитники 
Отечества

- Сын писал рэп, выступал 
на площадках города, обла-
сти, - говорит мама призыв-
ника Игоря Гайнанова – Ев-
гения Николаевна. – Службы 
не боится – рослый, спортив-
ный. Когда вернется, дальше 
будет заниматься музыкой. 

- Два года назад отправ-
ляла отсюда сына Антона, 
- говорит тетя одного из 
призывников Татьяна Ива-
нова. – Отслужил в Москве 
очень хорошо. Так случилось, 
что он в одни сутки защитил 
диплом, разбил машину и 
призвался в армию! Теперь 
работает машинистом, о 
службе не жалеет.      

Из пяти призывников почти 
все имеют права, хорошо фи-
зически развиты. Так, Алек-
сандр Глазырин занимался 
борьбой, имеет третий раз-
ряд по парашютному спорту. 

Зачитают 
перед строем

Программа Александра Бур-
кова «Служу России» включает-
ся и без отрицательных момен-
тов в службе солдата. Бурков 
выстроил схему взаимоотно-
шений с командирами воинских 
частей, где служат наши ребята, 
так, что молодой человек всег-
да находится  под контролем 
общественной приемной. Там, 
не откладывая в долгий ящик, 
пишут отцу-командиру письмо 

следующего содержания: 
«Депутат Государственной 
Думы Российской Федера-
ции, председатель фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Александр Бурков считает 
своим долгом проявлять за-
боту о военнослужащих, при-
званных из города Перво-
уральска Свердловской об-
ласти. Ему интересно знать, 
в каких условиях живут наши 
ребята, их настроение и мо-
ральные качества...» Письмо 
обычно зачитывают перед 
строем. Это дает свои плоды: 
среди первоуральцев 51% 
солдат становятся сержанта-
ми, в среднем по стране – 5%.

из мальчика - 
мужчина

16 мая Владимир Загорских 
вручил маме солдата Сергея 
Горшкова Наталье Горшковой 
благодарственное письмо 

от Александра Буркова и де-
путатов городской Думы от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Вадима Чертищева и Владис-
лава Пунина.       

«Из мальчика вырос мужчи-
на – патриот страны, спасибо 
вам, что вы воспитали его хо-
рошим парнем», - значилось 
в письме.  

- Пишет, что идут учения, 
он в мотострелковой части, 
- говорит Наталья Горшко-
ва. – Уже отслужил полгода. 
Вернется, будет восстанав-
ливаться в металлургическом 
колледже. 

 

Подполковник Владимир Загорских с матерями призывников

Владимир Загорских и Наталья Горшкова


